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会  議  の  概  要 
１７：１５ 

１ 開 議 
〔西口議長 開議〕 

〔事務局長 日程説明〕 

 

〔理事者 入室〕 

２ 行政報告 

○座長提言を踏まえた京都スタジアム（仮称）の整備に係る情報提供について 

 

会    議    記    録 

 

会 議 の 名 称 

 

全員協議会 

  

場  所 全員協議会室 

担当職員 船越 文江 

 

日      時 

                                     開議  午後５時１５分 

平成２８年８月２４日（水曜日） 

                                     閉議  午後５時４０分                                    

 

出  席  議員 

 

議員 １８名（欠席：酒井議員、奥村議員、齊藤議員、馬場議員、 

湊議員、堤議員） 

執行機関出席者 

桂川市長、石野副市長 

（市長公室）藤村室長 

（企画管理部）木村部長 

（生涯学習部）田中部長 

（総務部）大西部長 

（環境市民部）塩尻部長、吉田担当部長 

（健康福祉部）栗林部長、辻村担当部長 

（産業観光部）柏尾担当部長 

（まちづくり推進部）桂部長、竹村担当部長、関口課長、笹原課長、

伊豆田課長、山内担当課長 

（土木建築部）柴田部長、中西担当部長 

（会計管理室）玉記室長 

（上下水道部）西田部長、橋本担当部長 

（市立病院管理部）佐々木部長 

（教育部）山本部長 

 

事務局出席者 

門事務局長、山内次長、鈴木議事調査係長、三宅主任、池永主任、 

船越 

傍          聴 可・否 市民 １名、報道関係者 ３名 
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〔理事者 入室〕 

〔桂川市長 状況説明〕  

 

（質 疑） 

＜西口議長＞ 

以上で座長提言を踏まえた京都スタジアム（仮称）の整備に係る情報提供について 

説明が終わったが、この際、何か質疑があれば。 

〔質疑なし〕 

＜西口議長＞ 

理事者の皆さんは退席していただいて結構である。 

 

〔理事者 退室〕 

 

 

３ その他 

＜西口議長＞ 

 その他について、事務局から報告等があれば報告願う。 

＜事務局長＞ 

特に事務局から報告事項はない。 

＜西口議長＞ 

この際なので、何か意見があれば。 

＜木曽議員＞ 

 今回、全員協議会で報告してもらったが、せっかく特別委員会を設置しているので、

今後は特別委員会を開催して協議していくのも一つの方法ではないかと考えるが、

一度検討をいただけたらと思う。 

＜西口議長＞ 

今後の報告については、特別委員会で報告していただき、取り組んでいくという意 

見があったが、これに対して何か意見があれば。 

＜三上議員＞ 

 毎回同じことの繰り返しで、議会は放ったらかしで先に情報が流れている。議会は

何をしているのかと市民の信頼を失墜しているというような色々な声を聞いてい

る。税金が使われるのだから報告を受けるだけではなく、きちんと調査をしないと

いけないと思う。今日の報告で根拠となったことがあるはずなので、ぜひ特別委員

会を開催してほしいと思う。 
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＜西口議長＞ 

 今後の報告については、特別委員会で報告を受けることで異議ないか。 

〔異議なし〕 

＜西口議長＞ 

 なければそのように取り計らいたいと思う。今後は、特別委員会において報告を受

けることとする。小島特別委員長、委員の皆さんはよろしくお願いしたい。 

 これをもって全員協議会を閉議する。 

閉議 １７：４０ 


